

# 和の光



宝塚市立西谷中学校

## ■生徒会役員選挙を行いました

12月7日、生徒会役員選挙が行われました。1・2年生の中から5名の生徒が立候補し、投票が行われ、全員が信任されました。西谷中学校を誰もが楽しく通いやすい学校にするために、5名の役員で力を合わせて生徒会をリードしていくことを期待しています。また、今まで活躍してくれた旧生徒会役員の皆さん本当に有難うございました。

【新役員】Aさん(2年生)、Bさん(2年生)、Cさん(2年生)  
Dさん(1年生)、Eさん(1年生)

※役職は改めて紹介します。



選挙管理委員長からの諸注意



立候補者の演説



投票の様子



投票の様子

## ■宝塚西谷収穫祭に参加しました

12月3日、宝塚西谷収穫祭が開催されました。オンライン交流でお世話になっている兵庫県立伊丹西高校の生徒会の皆さんと、本校の有志の生徒が芋ぜんざい・芋ご飯の販売と射的コーナーのお手伝いをしました。10時の開場に合わせて、手書きの案内を用意し、高校生と協力して来場者に購入を呼びかけました。しばらくすると、たくさんの方が購入のために並んでくれました。また、射的は小さなお子さんを連れて家族や、小学生・中学生がたくさん楽しんでくれました。



芋ぜんざい・芋ご飯の調理



高校生と一緒に販売



芋ぜんざいが売れました



射的コーナーも運営

## ■トライ・やるウィーク報告会を行いました(2年生)

12月15日、トライやる・ウィークの報告会を行いました。事業所ごとにトライやるウィークを通して学んだこと、働くことの喜びや厳しさなどを発表しました。



マーズソレイユ&ホームでの体験報告



宝塚東消防署での体験報告

全部で9か所の事業所での体験が報告されましたが、実際に体験した内容が伝わるように、PCを使ったプレゼン以外にも模型を使ったり、実演をしたりと、どの班も工夫を凝らした発表ができました。また、ご多忙な折にも関わらず、事業所や地域、保護者の皆様にも発表をご覧いただきましたこと、心より御礼申し上げます。